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Mitgliederversammlung 2013

Am 06. März 2013 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Golf Clubs Deinster Mühle statt.

Nach der umfangreichen Begrüßung durch den Präsidenten, der Vorstellung des Vorstandes und der Genehmigung des Protokolls der
letzten Mitgliederversammlung wurde die Beschlußfähigkeit der Versammlung festgestellt. Es waren 80 Clubmitglieder persönlich
anwesend und ein weiteres Mitglied durch eine Vollmacht vertreten. 

Der Rechenschaftsbericht des Präsidenten zählte dann die Ereignisse der letzten 12 Monate auf. Er stellte zu Beginn fest, das der
Platz im letzten Jahr (und auch jetzt schon wieder) dank der intensiven Arbeit des Head Greenkeepers Blasio Petry und seines
Teams in einem sehr guten Zustand war und ist. Dies war auch ein Grund dafür, dass wir uns alle im vergangenen Jahr über viele
schöne Turniere freuen konnten. Ganz besonders die Turniere um den Monatspreis, die jeweils an einem Sonntag stattfanden,
erfreuten sich wachsender Beliebtheit. Im Jahr 2013 wird auch wieder das Turnier um den Präsidentencup (Beteilung 2012: 104
Golfer) stattfinden. Auch über den Golfplatz gab es nur erfreuliches zu berichten: die Einweihung der Warm-Up Range, die geplante
Aufstellung von neuen Bänken auf allen Bahnen und evtl. die Umgestaltung der Bahn 8.

Danach berichtete Friedrich von dem anstehenden Jubiläum: Im Jahre 2014 wird unser Golf Club 20 Jahre bestehen. Friedrich bat
alle Mitglieder, Vorschläge für die Gestaltung dieses Jubiläumsjahres zu machen. Der Vorstand hat für alle Vorschläge (und der
vielleicht damit verbundenen Unterstützung) ein offenes Ohr.
Ein unerfreuliches Thema war danach die Jugendarbeit des vergangenen Jahres. Der in 2011 gewählte Jugendwart konnte aufgrund
privater Probleme seine Jugendarbeit nicht wahrnehmen. Stattdessen ist unsere ehemalige Jugendwartin Ingrid Hustedt kurzfristig
eingesprungen und hat es geschafft, ein Team für die Jugendarbeit der nächsten Jahre zusammenzustellen.

Der Bericht des Spielführers wurde von Siegfried Stephan mit einem Dank an alle Mannschaftskapitäne, den Captains der Herren,
Damen und Senioren und deren Helfern und den vielen einzelnen Golfern, die spontan immer wieder ihre Hilfe anbieten, eingeleitet.
Weiterhin wurden die Erfolge der einzelnen Mannschaften erwähnt. Danach teilte Siegfried mit, dass auch in diesem Jahr wieder die
Gesamtauswertung aller Monatspreise stattfinden wird. Hierzu wird die Punktevergabe geändert. Zukünftig werden Punkte
entsprechend des Ranglistenplatzes des Turnieres vergeben. An den einzelnen Monatsturnieren haben durchschnittlich jeweils 41
Golfer teilgenommen. Danach fand die Siegerehrung für die Gesamtauswertung der Monatspreise statt.
Weiterhin berichtete Siegfried von erfolgreichen Einzelgolfern. Als häufigster Teilnehmer an offiziellen Golfturnieren wurde Dieter
Schnoor mit 82 Teilnahmen ermittelt, gefolgt von Klaus Hofmann mit 74 Turnieren und Carsten Roosen mit 73 Turnieren. Die größte
Handicapverbesserung haben Klaus-Werner Schütt von 54 auf 25,9 und Leon Holst von 54 auf 26,5 geschafft. Ein Hole-In-One

http://gcdm.wearemade.com/
http://gcdm.wearemade.com/content/blogcategory/13/37/
http://www.allesistgdm.de/Golfpark-Golfanlage-Stader-Geest
https://www.pccaddie.net/clubs/0493357/tinyscore.php?showkat=!O
http://gcdm.wearemade.com/content/view/22/45/
http://gcdm.wearemade.com/content/view/15/40/
http://gcdm.wearemade.com/content/view/17/41/
http://gcdm.wearemade.com/content/view/16/56/
http://gcdm.wearemade.com/content/view/18/43/
http://gcdm.wearemade.com/content/view/19/44/
http://gcdm.wearemade.com/content/view/21/57/


[ Back ]

Handicapverbesserung haben Klaus-Werner Schütt von 54 auf 25,9 und Leon Holst von 54 auf 26,5 geschafft. Ein Hole-In-One
wurde im vergangenen Jahr nicht gespielt.

Nach diesen allgemeinen Themen folgte der Kassenbericht, der von Cordula Wuttke vorgetragen wurde.

Danach folgte der Bericht der Kassenprüfer (wurde von Jan Oltmann in Vertretung für die beiden Kassenprüfer vorgetragen). Diese
stellten fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde. Die anwesenden Mitglieder entlasteten daraufhin die Mitglieder des
Vorstandes mit Ausnahme des Jugendwartes für das vergangene Jahr.

Bei dem dann folgenden Tagesordnungspunkt 'Neuwahlen' wurde folgendermassen abgestimmt:

- Bernd Schmitz wurde im Amt des Vize-Präsidenten bestätigt
- Reiner Beckmann wurde im Amt des Schriftführers bestätigt
- Ingrid Hustedt wurde zur neuen Jugendwartin gewählt

Als neue Kassenprüfer wurden Uli Bargsten und Christine Dehmer gewählt.

Zum Abschluß der Mitgliederversammlung berichtete Stefan Suslik über die Neuordnung der Jugendarbeit und Christopher Rochel als
Capitän der Clubmannschaft über die erreichten Ziele des vergangenen Jahres und über die 'angespannte' finanzielle Situation der
Mannschaft. Zur allgemeinen Information wurden Flyer über die Clubmannschaft verteilt.

Die Mitgliederversammlung wurde um 21:05 beendet.
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